

VET'EAU PECHE

Association Vétérinaire Nationale pour la protection des milieux aquatiques
et la promotion d'une pêche sportive respectueuse des ressources naturelles



Messieurs les membres du Jury,

J'ai le plaisir et l'honneur de présenter la candidature de l'association Vet'Eau Pêche au Prix Charles C. Ritz.

J'ai pris en 2010 la présidence de cette jeune association avec l'idée que la profession vétérinaire se devait d'utiliser ses compétences et son image pour agir dans la protection des milieux aquatiques qui me tient tant à coeur.

Nous fédérons peu à peu autour de ce projet, et tentons humblement d'apporter notre pierre à l'édifice global par les actions qui vous sont présentées.

Aux découragés et aux défaitistes, aux adeptes du "on n'y peut rien", je martelle avec constance que la moindre action individuelle a du sens, car ce sont de petites gouttes d'eau qui font les grandes rivières.

Nous sommes une de ces gouttes, un petit ru peut-être.

Dr LAIZEAU Yann
Président Vet'Eau Pêche
yann.laizeau@free.fr



VET'EAU PECHE, 24 Rue Piedgrouille, 45100 ORLEANS
<http://veteaupeche.jimdo.com/>